
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

杉並区の福祉分野での質問回数は区議会

トップです。社会福祉士の専門性を活かして

論戦に取り組んでいます。 

保育待機児童問題の解消にも執念をもっ

て取り組み、数百人の待機児童保護者から深

刻な実態を聞き取り、議会で告発し続けてき

ました。今、認可保育所の大幅増設が始まっ

ています。 
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い
よ
い
よ
十
九
日
（
日
）
か
ら
、
四
年
に
一
度
の
杉

並
区
議
会
議
員
選
挙
が
始
ま
り
ま
す
。
二
十
六
日
（
日
）

が
投
票
日
で
す
。 

こ
の
四
年
間
、
住
民
の
要
求
実
現
を
目
指
し
、
走
り

続
け
て
き
ま
し
た
。
こ
の
間
、
実
感
し
て
き
た
こ
と
は

住
民
の
声
を
行
政
に
届
け
、
問
題
の
解
決
を
は
か
る
議

員
の
役
割
が
、
い
か
に
重
要
か
と
い
う
こ
と
で
す
。 

私
が
取
り
組
み
続
け
た
認
可
保
育
所
や
特
別
養
護
老

人
ホ
ー
ム
の
増
設
は
、
待
機
児
・
者
の
深
刻
な
実
態
を

議
会
で
告
発
し
続
け
、
住
民
と
の
共
同
を
深
め
た
こ
と

で
大
き
く
前
進
し
、
大
規
模
増
設
が
始
ま
り
ま
し
た
。 

地
域
の
交
通
問
題
や
水
害
へ
の
対
応
等
、
ど
の
問
題

で
も
住
民
と
と
も
に
行
動
す
る
こ
と
で
事
態
が
大
き
く

動
き
ま
し
た
。 

今
、
安
倍
自
公
政
権
の
暴
走
が
加
速
し
て
い
ま
す
。

戦
争
を
出
来
る
国
作
り
に
向
け
て
、
今
国
会
の
会
期
を

延
長
し
て
ま
で
戦
争
立
法
が
強
行
さ
れ
よ
う
と
し
て
い

ま
す
。
社
会
保
障
の
大
改
悪
も
行
な
わ
れ
よ
う
と
し
て

い
ま
す
。 

今
回
の
い
っ
せ
い
地
方
選
挙
は
、
安
倍
自
公
政
権
の

暴
走
政
治
に
審
判
を
下
す
大
事
な
選
挙
と
な
り
ま
す
。 

今
こ
そ
、
く
ら
し
と
平
和
を
守
り
、
悪
政
か
ら
の
防

波
堤
と
な
る
政
治
が
必
要
で
す
。 

杉
並
区
議
会
議
員
選
挙
は
、
大
量
立
候
補
の
多
数
・

大
乱
戦
と
な
る
様
相
で
す
。 

み
な
さ
ん
の
大
き
な
ご
支
援
で
、
再
び
区
政
に
押
し
上

げ
て
頂
き
ま
す
よ
う
、
心
か
ら
お
願
い
致
し
ま
す
。 

住
民
の
苦
難
に
心
を
寄
せ
、
問
題
を
解
決
す
る
た
め

に
全
力
を
尽
く
し
て
き
た
四
年
間
で
し
た
。
こ
れ
か
ら
、

さ
ら
に
や
り
遂
げ
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
仕
事
が
山
ほ
ど

あ
り
ま
す
。
こ
の
仕
事
を
途
中
で
止
め
る
わ
け
に
は
い

き
ま
せ
ん
。
選
挙
勝
利
に
向
け
て
、
最
後
の
最
後
ま
で

全
力
で
頑
張
り
ま
す
。 

 

 

水害多発現場では、集

中豪雨の度に現場に駆け

付け、被害実態を調査し、

行政の水害対策を求め続

けた結果、対策工事が実

現しました。 

水害発生現場にて地元消防団員

（私が所属する第三分団）と緊

急対応。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

事務所開き大盛況！90 人以上の参加 
 

４月１２日（日）山田耕平事務所開きを行

いました。９０人を超える大勢の方に参加頂

きました。ありがとうございました。みなさ

んのご期待に応えるためにも、全力で頑張り

ます！当日は、たくさんの応援メッセージや

募金のご協力などを頂きました。「必勝ケー

キ」も届けられ感動（泣）。子どもたちも大喜

びでした！ 

この４年間、毎週の週刊ニュースを発行し、区政

を身近に感じてもらえるよう努力してきました。 
４年前、候補者となり地域を回った際、多くの区

民から「杉並区政や区議会が何をやっているのか分

からない」という声をお聞きしました。 

告示第一声 ぜひ、ご参加ください！ 
 

○４月１９日（日） 16:00～16:30 「下井草西友前」 
 

練り歩き宣伝 ご一緒に歩きましょう！ 
 

○４月２１日（火） 15:00～16:30 「下井草駅西友前」から 

「上井草駅」まで練り歩き
 

朝宣伝 
 

○４月２０日（月） 7:30～ 9:00 「西荻窪駅北口」駅宣伝 

○４月２１日（火） 7:30～ 9:00 「上井草」駅宣伝  

○４月２２日（水） 7:30～ 9:00 「井荻駅北口」駅宣伝 

○４月２３日（木） 7:30～ 9:00 「下井草駅北口」駅宣伝  

○４月２４日（金） 7:30～ 9:00 「荻窪駅北口」駅宣伝 

○４月２５日（土） 7:30～ 9:00 「西荻窪駅北口」駅宣伝 

本来、もっとも身近であ

るはずの区政や区議会が住

民にとって遠くの存在にな

っている現状を痛感しまし

た。この間の区長選挙の投

票率も極めて低くなってい

ます。 
多くの区民が区政や議会

に関心をもってもらうよ

う、今後もニュースなどを

通じて、情報発信に積極的

に取り組みます。 

週
刊
ニ
ュ
ー
ス
創
刊
号 

天候不順のためポスティングが遅れています。ぜひ、お手伝い

をお願いします！連絡先：南野 ０９０－９３６３－８９１６

軽
く
平
ら
げ
ま
し
た
（
笑
）

杉並区障害者団体から推薦 
 

杉並区視覚障害者福祉協会から推薦を頂く

ことになりました。身の引き締まる思いです。

この４年間、保健福祉分野に関わり、団体と

の懇談などに取り組んできました。今後も杉

並区の福祉向上に全力で取り組みます！ 


